

Comunicado No. 88/2023.
Ciudad de México, 31 de octubre de 2023.

JUFED CONVOCA A EXPONER EL SENTIDO DE IDENTIDAD Y PERTENENCIA AL PJF

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED), lanzó una importante e inédita convocatoria a todas y todos sus servidores públicos, estudiantes y a la sociedad en general, con el objetivo de que en todo el país se conozca lo que hace el Poder Judicial de la Federación (PJF) y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en beneficio de las y los mexicanos.

El propósito es que quienes conforman al PJF expongan, individual o colectivamente, su sentido de orgullo y pertenencia a la justicia federal y expliquen lo que hacen; pese a estos momentos desafortunados y adversos que se presentan.

La convocatoria consiste en difundir lo que significa ser parte del PJF, a través de videos, fotografías, carteles e imágenes en general, además de audios. Todos los materiales deberán ser concisos y respetuosos.

Con esta convocatoria, la JUFED busca visibilizar de forma orgánica y creativa cómo la justicia federal, en todos sus niveles, trabaja para todas y todos los mexicanos; la forma en cómo transforma su vida y, la manera en que su quehacer impacta y genera condiciones de paz social.

¡México tiene que saber que el Poder Judicial de la Federación siempre ha estado de su lado!

Las propuestas creativas en sus diferentes modalidades, deberán ser enviadas a contacto@jufed.org antes del viernes 10 de noviembre.

---000---